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演艺体育

两大导演合作默契
“让剧好看”

在北京卫视播出的《大江大

河》由曾执导《琅琊榜》和《欢乐

颂》的孔笙与黄伟联合执导，黄

伟主要负责拍摄王凯饰演的宋

运辉、董子健主演的杨巡的相

关戏份。虽然由两位导演分开

执导，但是该剧播出到现在，影

像风格比较一致，观众并不觉

得分裂。在执导之初，二人达

成了“一致意见”：“我们用最朴

实、最真实的一种表现手法去

阐述这部戏，这个在拍摄之前

做了统一。所以大家现在来看

这个剧在影像风格上是很统一

的，这是在前期做了讨论的。”

这次《大江大河》是按故事先后顺序

顺拍的，黄伟认为顺拍能够给演员提供一

个更流畅的人物走向，这里头发生的每一

件事情在演员心里都能有一个强大的支

撑。孔笙回忆《大江大河》的创作历程，对

故事、场景、人物、感情都有一个共同要

求，那就是真实。“人真情实感的

东西还是很重要的，我觉得不管

是哪一种类型的戏，把故事讲

好，把人的情感展现得更真实一

些，大家就会接受。”

《指环王》《霍比特人》原团队打造

《掠食城市》定档1月18日
由著名导演彼得·杰克逊打造的最新科幻冒

险史诗巨制《掠食城市》正式宣布定档 1 月 18 日

全国上映。同时曝光的定档预告中，展现了未来

世界的恢弘场景，城市幻化为极速移动的钢铁巨

兽，人类的命运迫在眉睫，海陆空的瑰丽奇观、惊

心动魄的大战场面令人叹为观止。影片由《指环

王》《霍比特人》原班制作团队打造，将为观众呈

现最为震撼新奇的视觉盛宴。

《掠食城市》讲述了数百年后的未来世界，人

类居住在装备有巨大车轮的“移动城市”上。为

了争夺日渐枯竭的资源以维持引擎的运行，城市

之间展开残酷的掠食与吞并。

为了打造前所未有的未来之城，幕后团队为

《掠食城市》搭建了七十多个布景，并且运用了3D

建模和绿幕拍摄等手段做结合。除了恢弘的视效

大场面，影片在细节部分也下足功夫，为了呈现

资源枯竭的末日年代感，片中的人物服装都需经

过磨光、燃烧、刷涂等手段二次做旧，最繁忙的时

候整个服装团队有110人参与工作。 □ 影文

星报讯（记者 江锐） 2018 年全国女子拳击冠军赛

(总决赛)近日在宁夏银川收兵，安徽选手史倩获得 51 公

斤级冠军，余惠娣获得 48 公斤级第二名。

安徽女子拳击队教练江涛介绍，安徽一共有 3 名选

手参加了本次比赛，除曾获得全国亚军并入选过国家队

的沙薇薇没有进入四强外，两名小将余惠娣、史倩同时杀

进决赛，取得了安徽女子拳击近几年来的最好成绩。

据介绍，共有来自全国 33 个省 (自治区、直辖市)和

新疆建设兵团的 105 名选手参赛，赛事共设 48 公斤级、

51 公斤级、54 公斤级、57 公斤级、60 公斤级、64 公斤级、

69 公斤级、75 公斤级、81 公斤级、81 公斤以上级，共 10

个级别。

安徽游泳收获青年赛六金
星报讯（记者 江锐） 为期三天的全国青

年游泳锦标赛近日在蚌埠市收兵，东道主安徽

队表现不俗，在专业组和少年组比赛一共收获

6 枚金牌。

本次比赛共有全国 61 支代表队 478 名运动

员参赛，其中，专业组20支代表队240名运动员，

少年组41支代表队238名运动员。比赛设男、女

专业组 26 个单项，少年组 16 个单项。安徽队共

计派出 11 名专业组运动员获得 2 金 1 银 1 铜 8 个

优胜名次、少年组28人参赛(含蚌埠市组队20人)

获得4枚金牌2枚铜牌9个优胜名次，是近些年来

安徽游泳青少年参加全国大赛最为出彩的一次。

其中，安徽省输送至八一队的运动员张子贤

在男子 200 米蝶泳上获得金牌，彭爱媛获得女子

200米蛙泳金牌和100米蛙泳银牌。两名运动员

主场作战能顶住压力，敢打敢拼，表现出了较好

的竞技水平，被组委会授予“青年游泳之星”称

号，他们都是青运会适龄队员，也是本周期安徽

队的希望之星。

合肥举办户外休闲用品展
星报讯（叶洪光） 2018 安徽（合肥）运动暨

户外休闲用品展览会近日在合肥滨湖国际会展中

心跨年举办。瑜伽、攀岩、蓝球、滑板、拳击、跆拳

道、精品改装车飘移……这些休闲、时尚运动在为

期三天的展期内轮番上阵、倾情展演。

本次展会展览面积 10000 平方米，汇聚了智

能运动用品、健身运动器材设备、运动装备、户外

俱乐部、房车露营装备、旅游用品、休闲垂钓、户

外运动装备等各类休闲健身用品数千种。捷安

特、依维柯、乐坊、厦门迈步者、苏州斯诺达克、南

京桑派等省内外知名品牌在这里交汇，墨镜、帽

子、运动服、登山鞋、自行车、摩托车、房车等个人

装备和户外休闲中高端用品同台亮相。

据悉，展会秉承“健康中国”发展理念，围绕省

内外运动及户外休闲产业发展需求，致力于打造

业界品牌宣传和交流合作平台，为建设美好安

徽，促进全民健身运动和户外体育运动产业发

展，搭建平台载体，贡献智慧力量。

日前，央视体育频道播出了对中国乒协主席刘国梁的

专访。刘国梁表示 2019 年首要任务是国乒教练班子调

整，最大目标则是世乒赛。

当被问到如何评价2018年？完成“复出”的刘国梁说

道：“9月27日回归之前，更多陪伴家庭、陪伴孩子；9月27

日回来之后，3个月时间又回到了熟悉岗位之中，只不过角

色有些转变，但更多是对球队加强了了解。通过这几站比

赛，和以前、和自己想象的有差异，面对的挑战比前几届更

大一些。”

当选乒协主席意味着什么？刘国梁指出：“动力非常

大，全新挑战，这是中国体育改革分水岭，要把握这种机

遇，怎么能够让协会实体化，真正落到实处，真正为项目、

运动员、教练员提供更好支持与保障。与以前还是有所差

异，以前更多在球队当中，与球员、教练一起备战，业务比

较多，现在两边都得顾到。”

2019年工作目标是什么？刘国梁回答道：“要开始卧

薪尝胆、脚踏实地。逐渐把教练班子先给调整好，先给捋

顺，再让球队步入正轨，再找到属于我们球队的节奏，找到

制胜规律。2019 年最重要一个目标是世乒赛，也是 2020

东京奥运会之前的一个预演，是一个中考，不管教练员、运

动员还是乒协。想到这里，我也热血沸腾。”

不懂球的胖子、刘主席、好爸爸，最喜欢哪个称谓？刘

国梁回答道：“不懂球的胖子，我觉得这是所有球迷对我的

一个爱称。”刘国梁掌管的中国乒协刚刚对于在乒超违纪

的世界冠军方博、其主管教练刘志强、天津权健俱乐部进

行了停赛、罚款等处罚，严肃纪律敲打国乒上下。

目前，国乒教练组存在男女乒组长是谁，球员教练互

选结果如何等问题。刘国正和李隼能否名正言顺地当上

组长？刘诗雯和许昕等主管教练能否正式确定？正如刘

国梁所说，教练班子需要尽快调整好，捋顺。 □ 综合

《大江大河》将拍第二部
导演黄伟透露剧本正在创作阶段

调整教练组入正轨 揭晓国乒最重要目标

刘国梁宣布国乒首要任务

我省拳手史倩夺全国冠军

“我喜欢戏里的每一位演员”
谈起与剧中演员的合作，两位导演都

给出了很高的评价。王凯和杨烁都与孔笙

导演合作过多次，孔笙直言：“王凯这次

的细腻确实让我没有想到。”杨烁除

了形象相似，孔笙称赞他在表演

上也“完成得确实很好”。饰

演杨巡的董子健是第一次出演

电视剧，黄伟评价说：“子健这孩子，其

实他很聪明，他刚刚到剧组的时候是有一

些紧张，主要因为拍电影和拍电视剧在现

场的操作上可能是不太一样的，孔导给了

他很多的鼓励。”孔笙更是放话，“后面的杨

巡会很有彩儿，大家往后看吧。”

“我们剧中每一位演员都很生动地去

阐述了他们的角色。每一位演员，小到一

个群众演员的角色，大到配角、主角都是

一样的，他们都非常努力。我喜欢这个戏

里的每一位演员。”孔笙说“其实拍电视剧

是一个挺苦的差事，所以我有时候在现

场会有意识地带大家玩一玩，开心

一下。”

据了解，电视剧《大江大河》第

二部正在筹备中。在接受记者采

访时，黄伟确认将独立执导《大江

大河》第二部，现在正在紧锣密鼓

地进行剧本的创作阶段。

目前持续位居收视率第一的电视剧是王凯、杨烁等

主演的《大江大河》。日前，《大江大河》的导演孔笙、黄伟

接受了记者的采访，就该剧幕后的故事，给出了自己的解

读与思考。 □ 记者 吴笑文


